

Bronce para velocista Mena en Iberoamericano de atletismo



La Habana, 25 ago (JIT) Con una medalla de bronce, conseguida por Reynier Mena en los 100 metros planos, cerró Cuba la primera jornada de un Campeonato Iberoamericano de atletismo que con 18 países acoge el estadio Chan Chan de Trujillo, en Perú.

Mena entró tercero en la final con registro de 10.46, detrás de los brasileños Paulo André Camilo de Oliveira y Jorge Humbet da Costa, ganadores de oro y plata con 10,26, según el sitio digital de los organizadores.

Ese no fue el único triunfo de los brasileños en el inicio de la justa, pues también los 100 femeninos con Cristina Silva (11.33 segundos) y la pértiga masculina con Augusto Dutra (5,40 metros).

Perú y España fueron otros de los dobles ganadores en la jornada con los primeros acaparando victorias en los 5000 metros: José Luis Rojas (13:42.28 minutos) y Luz Mery Rojas (16:08.77).

Los españoles con oro fueron Juliet Itoya, dueña de 6,73 metros en el salto de longitud, y Javier Cienfuegos que registró 74,71 metros en el lanzamiento del martillo.

En manos del argentino Carlos Layoy quedó el cetro del salto de altura luego de discretos 2,21 metros.

Cuba participa en la justa con un reducido grupo de apenas cinco competidores, además de Mena se mostrarán allí la pertiguista Lisa Salomón, el vallista Leandro Zamora, la martillista Elianis Despaigne y el triplista Cristian Nápoles.

Este sábado intentará llegar a la final de los 400 con vallas Zamora y en los 200 planos Mena, en tanto Lisa irá directo a la discusión de sus medallas.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169918-bronce-para-velocista-mena-en-iberoamericano-de-atletismo>



Radio Habana Cuba